
 
 
                                                               Muçum, 09 de maio de 2022 

 

 

Ilmo. Sr. 

Presidente Câmara Municipal de Vereadores 

Muçum – RS 

 

 

                                           Elton Pezzi, vereador do PP, Marcos A. 

Bastiani e Renato Zortéa,  vereadores do PSDB com assento nesta casa, 

vem requerer à mesa diretora, que seja oficiado à chefia do Poder 

Executivo Municipal, na pessoa de seu prefeito e secretaria 

correspondente, informações quanto às questões que envolvem recentes 

exonerações de aposentados e a estratégia que o município pretende 

adotar visando o preenchimento desses cargos vacantes, em vista da 

expressividade na quantidade de funcionários atingidos por tal medida e 

que podem impactar no perfeito funcionamento dos órgãos em que esses 

funcionários estavam lotados. 

 

                                           Para respaldar nossa solicitação, 

solicitamos resposta aos seguintes itens: 

 

1) Listagem de todos funcionários demitidos para atender esta nova 

determinação, com a data de sua exoneração, acompanhados do 

devido embasamento legal, pareceres jurídicos e demais itens 

julgados procedentes e pertinentes na aplicação de tal 

procedimento; 

 

2) Listagem de funcionários que eventualmente tenham retornado à 

sua atividade por determinação judicial já transitado em julgado, 

com as devidas explicações e embasamento legal das motivações 

se tal fato tenha ocorrido; 

 

3) Se há funcionários que tendo sido atingidos pela legalidade destas 

desonerações, não tenham sido exonerados, justificando - se 

houver - as motivações de sua permanência; 

 

4) Nas questões do suprimento de vagas na área da Secretaria da 

Educação Municipal, as desonerações acarretaram aplicação de 

atividades de “desdobramentos” para outros funcionários que 

estejam na atividade?  

 

 



                 Justificamos estas interrogações e requisições pelo fato 

de que, em havendo desoneração de aposentados, talvez fosse 

mais prudente mantê-los temporariamente para adequações, até 

que, um novo concurso público pudesse ser efetuado. Neste 

particular - até para evitar apontamentos do Tribunal de Contas - 

justificamos nossas assertivas e temores, eis que há farta 

jurisprudência de que cargos públicos devam ser preenchidos 

dessa forma e que a possibilidade de novas ações judiciais venham 

a ser implementadas, onerando os cofres públicos. 

 

 

                                        Assim, para dirimir quaisquer dúvidas sobre 

este processo, justificamos nossas solicitações, que aguardamos, com a 

devida urgência.  

 

                                       

 

    __________________        _____________________     __________________                                         

       Elton Pezzi                Marcos A. Bastiani     Renato Zortéa 

     Vereador PP            Vereador PSDB       Vereador PSDB 

 
                                                             

                                                                    

 


